



EGRESADA DEL COLEGIO MONTESSORI

Talquina Carla Torres destaca en el plantel femenino de Universidad de Concepción

TALCA. Carla Torres Sandoval, estudiante de segundo año de Educación Física de la Universidad de Concepción, es parte del plantel de honor de dicha casa de estudios. La basquetbolista talquina ingresó en el año 2024 con una beca deportiva y en la actualidad vive un gran momento en el Campanil. La destacada jugadora maulina egresó del Colegio Montessori de Talca, donde también compitió en diversos torneos internacionales, además de su paso a la Selección Chilena U16 con miras al pre mundial de la categoría y los juegos de integración Andina en Argentina. Nacida un 1 de octubre de 2005, en Talca, partió desde pequeña realizando sus primeras armas en Colegio Montessori, a cargo de la profesora Maciel Cerda. También ha sido parte en su formación y desarrollo basquetbolístico Gianni Caraboni, jugador y entre-

• Ha tenido una destaca actuación en los torneos universitarios de la Adesup y de la Liga Nacional Femenina de Chile.

POR CRISTIÁN SOZAZONABASKET CHILE

nador de prestigiosos campus de formación, el psicólogo deportivo José Fernández de gran experiencia en el básquetbol profesional y el preparador físico Rodolfo González. Dentro de su formación importante ha sido el participar en el equipo de básquetbol del Colegio Montessori en Mundial Escolar de la prestigiosa Copa Soprole, escolar de nuestro país en Santiago y competencias de ligas inter regionales. En el año 2021, el coach de Chile Juan Miranda y con la llegada posterior del coach puertorriqueño Warren Espinoza, la convocaron a una mini gira por Estados Unidos con la

Selección Chilena U16, con miras al pre mundial FIBA de ese año. Esa misma temporada integró la Selección de Talca a nivel federado en las eliminatorias nacionales de Febachile y participó en los Juegos Binacionales en Argentina, con un importante tercer lugar representando a nuestra Región del Maule. En la temporada 2022 jugó el Mundial de Baloncesto Escolar de la Federación Internacional de Deporte Escolar (ISF) en Serbia, enfrentando a los poderosos equipos de Turquía, Serbia, y Nigeria lo que significó una tremenda experiencia para Carla Torres. También fueron campeonas



La meta de la basquetbolista talquina Carla Torres -egresada del Colegio Montessori- es salir a jugar al extranjero.



En el Nacional Universitario 2024, jugando por la Universidad de Concepción ante la Universidad de Viña del Mar.

de la categoría Honor Dama Superior del Básquetbol Soprole, donde las maulinas se quedaron

con la copa tras vencer al colegio Sagrados Corazones de Alameda de Santiago. En 2024, en su primer año

en la Universidad de Concepción disputó con buenos números estadísticos las eliminatorias y posteriormente el nacional universitario Adesup, jugado en la mítica Casa del Deporte, gimnasio del Campanil en Concepción, donde ha seguido sumando experiencias.

SU ACTUALIDAD

En la reciente temporada 2025 disputó con el Campanil el Final Four de la liga nacional femenina de básquetbol de Chile contra los equipos de Sportiva Italiana de Valparaíso, Municipal Puente Alto y la Escuela Alemana de Paillaco, obteniendo una cuarta ubicación nacional siendo esta su primera liga donde vivió un gran aprendizaje y el sueño personal de poder haber estado enfrentando en el campo de juego a las más experimentadas basquetbolistas de nuestro país. El sueño más importante para Carla Torres es poder ir a jugar al extranjero, su meta a corto plazo.



Plantel femenino 2025 de la Universidad de Concepción se apronta afrontar el segundo semestre.